

AUSSCHREIBUNG VORSTAND VERSO DMU

Liebe:r Interessent:in

VERSO DMU sucht zehn repräsentativ mitwirkende Studierende für die Vorstandsarbeit.

1 VERSO

VERSO ist die **Studierendenorganisation der Zürcher Hochschule der Künste (ZHdK)**. Die Aufgabe der Organisation ist es, alle Studierenden hochschulpolitisch zu repräsentieren, ihren Studienalltag zu vereinfachen und ihre Interessen und Rechte zu wahren. VERSO DMU macht dies auf departementaler Ebene im Departement Musik (DMU).

Der Vorstand von VERSO DMU trifft sich regelmässig zu Sitzungen, meistens sind dies Studierendenversammlungen. Dort werden neue Projekte (Parties, Aktionen,...) gestaltet, es wird zu wichtigen hochschulpolitischen Themen (Major_minor, Diversität, Nachhaltigkeit,...) Stellung genommen oder es werden grundsätzliche Probleme (Mental Health, Community,...) und deren mögliche Lösungen angesprochen. Jedes Vorstandsmitglied entscheidet sich in einem Ressort bzw. Aufgabenbereich mitzuwirken und dort für die Geschäfte verantwortlich zu sein. Ausserdem gibt es diverse weitere Gremien und Gruppen, in die man sich hineinwählen lassen kann. Speziell wählen werden wir sicherlich die Personen, die das Präsidium und das Sekretariat verantworten. Du kannst dich auch explizit hierfür aufstellen lassen.

Falls dich Mitwirkungsarbeit interessiert – vielleicht weil du dich für deine Mitstudierenden einsetzen willst, weil du bereits in Vereinen mitwirkst und darin besser werden willst, oder weil dich die Funktionsweisen der ZHdK interessieren, oder auch weil du dich in einem angenehmen und inspirierenden Arbeitsumfeld engagieren willst – dann melde dich doch als Interessent:in bei verso.dmu@zhdk.ch. Die Wahl wird vom Vorstand von VERSO DMU koordiniert und findet öffentlich voraussichtlich im nächsten September statt. Bleibe auf unseren öffentlichen Kanälen informiert. Du kannst auch in absentia gewählt werden. Auf unseren öffentlichen Kanälen halten wir dich auf dem Laufenden. (Instagram: [verso_dmu](https://www.instagram.com/verso_dmu), Webseite: www.verso-verso.org/dmu/). Voraussichtlich finden alle Meetings von VERSO am Donnerstagabend statt.

Voraussetzung zur Mitwirkung ist, dass du als Musikstudent:in an der ZHdK eingeschrieben bist. Von Vorteil ist, wenn du bereits eine Arbeitsberechtigung in der Schweiz hast. Natürlich hast du bessere Chancen gewählt zu werden, wenn du Engagementswille und Freude am Austausch mitnimmst, bereite also am Besten ein kurzes schriftliches Statement vor. Of course you don't have to speak German necessarily, see the english version of this tendering.

2 FINANZIERUNG

Die Entlöhnung geschieht vorerst via **Rapportierungssystem von VERSO** nach einem Stundenansatz von 24.656.- exkl. Ferienentschädigung und inkl. AHV/IV/EO/ALV-Beiträge. Die Vorstandsmitglieder müssen ihren Arbeitsaufwand grob budgetieren, um ein sicheres Controlling zu gewährleisten.

Wir können dir nicht sagen, um wie viel Aufwand es sich genau handelt, da du selber entscheiden kannst wie viel du dich engagieren willst. Rechne aber mit 1-8h pro Woche. Anhand des Pflichtenhefts, welches du zu Beginn deiner Amtszeit gestaltest, können du und das Team euch dann orientieren.

3 WEITERE PUNKTE

Bei Fragen oder Anliegen kannst du dich immer beim jetzigen Co-Präsidium (*Catalina Lluvia Paredes Castillo und Eduardo Hernández Ruiz*) melden, uns via Instagram [@verso_dmu](#) deine Frage stellen oder via Email an verso.dmu@zhdk.ch.

ADVERTISEMENT FOR VERSO DMU BOARD

Dear Interested

VERSO DMU is looking for ten representative contributing students to serve on its Board.

1 VERSO

VERSO is the **student organization of the Zurich University of the Arts (ZHdK)**. The task of the organization is to represent all students in terms of university politics, to simplify their everyday study life and to protect their interests and rights. VERSO DMU does this on a departmental level in the Department of Music (DMU).

The board of VERSO DMU meets regularly, mostly in student assemblies. There, new projects (parties, actions,...) are developed, important university-political topics (Major_minor, Diversity, Sustainability,...) are commented or fundamental problems (Mental Health, Community,...) and their possible solutions are addressed. Each board member decides to participate in one area of responsibility and to be responsible for the business there. In addition, there are various other committees and groups in which one can be elected. We will certainly elect the persons who are responsible for the presidency and the secretariat. You can also be explicitly nominated for this.

If you are interested in participation work - perhaps because you want to stand up for your fellow students, because you are already involved in associations and want to get better at it, or because you are interested in how the ZHdK functions, or even because you want to get involved in a pleasant and inspiring working environment - then please register as an interested party at verso.dmu@zhdk.ch. The election will be coordinated by the VERSO DMU Board and is expected to be held publicly next September. Stay informed on our public channels (Insta: [verso_dmu](#), Website: verso-verso.org). You can also be elected in absentia. It is anticipated that all VERSO meetings will be held on Thursday evenings.

Prerequisite for participation is that you are enrolled as a music student at the ZHdK, it is an advantage if you already have a work permit in Switzerland. Of course, you have a better chance of being selected if you are committed and enjoy the exchange, so it is best to prepare a short written statement. Of course you don't have to speak German necessarily, but some basic German skills will be a big help.

2 FINANCING

For the time being, the remuneration will be paid via the **rapport system of VERSO** according to an hourly rate of 24.656.- excl. vacation allowance and incl. AHV/IV/EO/ALV contributions. The 22 student spokespersons have to roughly budget their workload in order to ensure a reliable controlling.

We can't tell you exactly how much effort it will take, as you can decide for yourself how much you want to commit. However, you can expect 1-8 hours per week. You and the team can then orientate yourselves on the basis of the book of duties which you will create at the beginning of your term of office.

3 FURTHER POINTS

If you have any questions or concerns, you can always contact the current co-presidency (Catalina Lluvia Paredes Castillo and Eduardo Hernández Ruiz), ask us your question via Instagram @verso_dmu or send an email to verso.dmu@zhdk.ch.